
第 129 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録 

 

１ 開催日時 令和 5 年 7 月 20 日（木）午後 1 時 30 分          

２ 場 所  熱海市役所 第 3 庁舎 2 階  第 1 会議室（熱海市中央町 1-29） 

３ 委員総数 10 名、出席委員数 5 名、欠席委員数 5 名 

 出席委員：さいとう眞由美、深田真弓（感想提出）、遠藤浩一（代理:小川千博）、 

      古株恭子、髙橋祐介             

 欠席委員：宮下睦史、本田智大、石田浩二、山田碩斗、舘石晃一        

 放送局側出席者：山﨑浩一、金井周平 

４ 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した  

５ 議事 番組へのご意見   

◆対象番組： 『いっしょにクラシック』 

       ・放送日程：第 1 土曜日・日曜日 ※2 週目以降は再放送 

        午前 6 時～6 時 30 分（30 分録音番組）         

       ・令和 5 年 6 月 3 日放送分  

◆番組概要： 目覚めの朝に心地良いクラシック音楽を紹介する番組です。 

       令和 5 年 4 月放送開始。 

       出演:パーソナリティ樋口敏子 

 

○委員からの意見 

・朝の時間帯に相応しい番組だと思う。 

・樋口さんのナレーションがクラシック音楽にとても合っていて良い。 

・よく起雲閣の音楽サロンでクラシックの音楽会が開催されているが集客が大変な団

体もいるので、予算の都合もあるかもしれないがこの番組で紹介コラボ等できると

良いと思う。 

・パーソナリティの落ち着いた口調ですごく聞きやすい。 

・音楽の紹介で時代背景や作家作曲した方の人物像を丁寧に説明されていて良い。 

・放送曜日・時間ともに良い。 

・クラシックは自分好みの作曲家しかきかなかったが、ほかの作曲家のことを知るこ

とができ、曲を聴くきっかけになるので良いと思う。 

・土日の朝 6 時からの番組ということで、おそらく休日の方も多く目覚めの時間帯に

クラシックが流れるのはとても良いと思う。 

・パーソナリティ樋口さんからクラシックを身近に感じてほしいというコンセプトで

番組を作りたいということを本人から話を聞く機会があり、自らクラシックを勉強

されてピアノも習い始めたとのことで一生懸命勉強されているようです。 

 

６ その他参考となる事項 

  番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、 

  次回は、令和 5 年 9 月 21 日（木）に湯河原町内で開催することになった。 


